
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 11_10562 CW

Prix 1 099 000 €

La Londe-les-Maures
Maison à vendre (83250)
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La londe-proche hyères, ses plages et son aéroport, sur les hauteurs, proche d'un

golf, jolie villa de 150m2 sur 2000m2 de terrain avec piscine. Elle offre le meilleur :

une vue sur la mer et les îles, une palette de verts sur la nature et le golf, la nuit, le

scintillement des lumières des autres collines. Elle se compose d'un séjour, salle à

manger, cuisine semi ouverte, le tout donnant sur terrasse et piscine, 3 chambres

avec  terrasse,  dont  une  suite  parentale  avec  salle  de  bains,  une  salle  d'eau.  Un

sous-sol, garage double et abri voiture. Exposée sud. Emplacement idéal amateurs

de calme ...

La Londe-Valcros, on the heights of the Golf,  pretty villa of 155m2 on 2000m2 of

land with swimming pool heated by solar panels, this villa will offer you the best of

what  Valcros can offer:  a  magnificent  view of  the sea and the islands,  a  range of

greens on the hills and the golf course, an animated night view of all the lights that

make  up  this  area  appreciated  by  lovers  of  nature  and  calm,  living  room,  kitchen

opening  onto  the  terrace,  3  bedrooms  including  a  master  suite  with  bathroom.

private  baths,  shower  room,  basement,  double  garage  and  carport  complete  the

property. South facing. Nice ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES
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